
令和5年度第１回中央区文化財保護審議会

令和5年7月25日（火曜日）　　午前10時～12時

本の森ちゅうおう　5階　会議室

玉井会長　谷川副会長　馬場委員　山崎委員

湯浅委員　西木委員　岩切委員

（欠席委員）平野委員

植木図書文化財課長　西谷郷土資料館次長　鈴木主事　仲光総括文化財調査指導員

古澤、北文化財調査指導員

１．開会

２．会長挨拶

３．職員紹介

４．区民文化財候補についての説明・審議

    (1) 令和５年度文化財保護審議会の運営について

　　(2) 区民文化財の登録候補について（審議）

　　　○額縁商「八咫家」の看板（登録候補）

　　　○日本橋魚市場組合及び東京魚市場組合関係資料（登録候補）

５．連絡事項

６．閉会

別紙のとおり

議事の概要

審議の経過
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令和５年７月２５日開催 

中央区文化財保護審議会 

審 議 の 経 過 

 

１ 開 会 

 ○ 事務局（図書文化財課長）が、本日の会議は出席委員の定足数を満たしており、有効に成立して

いることを報告した。 

 

２ 会長挨拶 

 ○ 玉井会長が挨拶を行った。 

 

３ 職員紹介 

 ○ 事務局（図書文化財課長）が、事務職職員を紹介した。 

 

４ 区民文化財候補についての説明・審議（議長 玉井会長）  

○ 事務局（郷土資料館次長）が、審議会運営について説明を行った。 

（１）令和５年度文化財保護審議会の運営について 

   年間の審議会日程・予定について、第２回は、諮問（１０月下旬～１１月頃）、第３回は答申前の

最終審議（１月初旬頃）、答申は１月下旬の予定である 

（２）区民文化財の登録・指定候補について（審議） 

 担当する文化財調査指導員が、概要等を読み上げて説明を行い、委員の意見を聴取した。 

① 額縁商「八咫家」の看板（登録候補） 

（主な意見等） 

・材料がナラかクスとのことだが、資料の写真を見ると割った木が並んでるという理解でよいか。 

・看板文字の八咫の咫の字の真ん中のひび割れのような個所で、材質が分かれてないか。 

・今回の看板以外にも看板はあるのか。中央区は色々な店舗などがあったと思うが、既に区民文化

財の指定や登録されているものはないか。（登録１件あり） 

② 日本橋魚市場組合及び東京魚市場組合関係資料（登録候補） 

（主な意見等） 

・冊子の内訳の記載方法を改めること。 

・通知状の概略を記載すること。 

・資料の作成方法について、種別を括弧で記載すること。 

５ 連絡事項     

 ○ 事務局（郷土資料館次長）が、以下について説明した。 

・海幸橋南西位置石造親柱（一部解体）の復元的整備に関して 

・第２回文化財保護審議会について 

 

６ 閉 会 


